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Cari concittadini,
l’anno che stiamo per concludere, dopo i due anni di pan-
demia,  è stato caratterizzato dalla guerra in Ucraina e dalle 
conseguenze umanitarie ed economiche.
Ci auguriamo che si possa giungere presto, come ha dichia-
rato il Presidente Mattarella, ad «una pace giusta, fondata 
sul rispetto del diritto internazionale e sulla libertà e la libera 
determinazione del popolo ucraino».
Dal lato umanitario è doveroso sottolineare la risposta ge-
nerosa dei tanti cittadini che hanno aderito alle raccolte 
beni (tra cui quella promossa a Lugo dalla Protezione civile) 
o che hanno dato disponibilità per l’accoglienza risponden-
do all’invito del progetto intercomunale “La tenda di Abra-
mo” (al quale il Comune ha aderito anche individuando 
uno spazio di emergenza finalizzato all’accoglienza) che ci 
testimonia la generosità profonda delle nostre comunità. 
Mi permetto di sottolineare una personale amarezza nel 
sentire e nel percepire, nel discorso pubblico, una sorta di 
scala di importanza dei profughi, quasi a riconoscere profu-
ghi più profughi di altri… mentre ritengo doveroso ribadire 
che siamo tutti appartenenti alla famiglia umana.
Dal lato economico la situazione, già significativamente 
provata dalla pandemia, è stata completamente stravolta da 
una contingenza economica che non si conosceva da tem-
po. Bollette energetiche, difficoltà negli approvvigionamen-
ti, rincari nelle materie e inflazione stanno segnando questo 
periodo generando sentimenti di incertezza e paura. Dob-
biamo non abbandonarci al pessimismo, ma coltivare la 
speranza sapendo che il nostro Paese ha trovato anche nelle 
difficoltà le forze per progredire in sviluppo e solidarietà.
Sul fronte amministrativo la situazione economica ha com-
portato difficoltà nella gestione di alcune opere pubbliche 
(rincari significativi nei lavori affidati o in quelli in affida-
mento) e le bollette energetiche hanno drenato importanti 
risorse del bilancio con una continua rincorsa agli incre-

Il saluto del Sindaco
menti di spesa e ciò ha comportato anche scelte difficili, ma 
inevitabili come lo spegnimento della pubblica illuminazio-
ne nell’orario notturno. Ritengo doveroso condividere un 
dato che può essere rappresentativo della situazione: a ini-
zio anno i capitoli energetici del bilancio di previsione per 
l’intero 2022 erano di 177.000 euro, con l’ultima variazione 
di novembre gli stessi capitoli sono stati aumentati fino a 
268.000 euro con un incremento di ben 91.000 euro (di cui 
circa 50.000 di ristori statali).
Il bilancio di previsione del 2023-24-25, predisposto dalla 
Giunta, e che va in Consiglio a fine dicembre per l’appro-
vazione, pur nella ristrettezza congiunturale si fa carico di 
questo andamento economico ma non prevede aumen-
ti delle imposte comunali (addizionali IRPEF e aliquote 
IMU): un risultato non scontato.  
A tutti i dipendenti comunali, ai colleghi di Giunta e ai con-
siglieri comunali il ringraziamento per il lavoro svolto con 
determinazione e impegno in questo periodo complicato.
Concludo con un pensiero al mondo del volontariato. La 
vivacità del nostro tessuto sociale è caratterizzata dalla fon-
damentale presenza delle tante associazioni che nel nostro 
paese toccano ogni campo e hanno storie lunghe e articola-
te: lo testimoniano gli “anniversari” che sono stati celebrati 
nel 2022 (25 anni della Protezione Civile, 70 anni dell’Uni-
talsi…) o che caratterizzeranno il prossimo 2023 (10 anni 
di Lugo Solidale, 50 anni di Pro Lugo e 125 di Banda Gal-
liano…). A tutti i volontari, e in particolare ai componenti 
dei direttivi, il grazie dell’Amministrazione e dell’intera co-
munità e l’augurio di una proficua collaborazione per conti-
nuare a dare linfa al nostro paese.
A tutti voi, cari concittadini, rivolgo un augurio di sereno 
Natale e l’auspicio per un nuovo anno di Pace e di costru-
zione di comunità.

Loris Dalla Costa 
sindaco
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La presenza della figura dell’assistente sociale a servizio 
della popolazione di Lugo per venti ore alla settimana rap-
presenta la garanzia di presa in carico da parte dell’Ammi-
nistrazione dei bisogni emergenti nella cittadinanza. Nel 
2022, con il mese di luglio, la dott.ssa Valentina Lorenzin 
– a cui va un sentito ringraziamento per il prezioso lavo-
ro svolto – ha cambiato sede lavorativa. A seguito del suo 
trasferimento, è entrata in carica la dott.ssa Sabrina Betti-
neschi, a cui diamo un caloroso benvenuto. 
Sul sito del Comune (www.comune.lugo.vi.it) è disponibile 
la carta dei servizi sociali, documento in cui vengo-
no presentate le prestazioni sociali erogate dal Comune di 
Lugo di Vicenza.

Alcuni dei i servizi offerti dall’Ufficio dei Servizi Sociali sono:
• Segretariato Sociale: informazioni e orientamento 

sui servizi sociali, sanitari, educativi e culturali forniti dal 
Comune o dalle organizzazioni presenti nel territorio;

• Servizio Assistenza Domiciliare: assistenza presso 
il domicilio per l’igiene personale e la pulizia della casa;

• Impegnativa di Cura Domiciliare: contributo eco-
nomico regionale a persone non autosufficienti seguite 
a domicilio;

• Telesoccorso: servizio di pronto intervento che per-
mette tramite un dispositivo sonoro l’intervento tem-
pestivo in caso di emergenza;

• Inserimento in struttura definitivo o temporaneo;
• Trasporto Sociale: trasporto di cittadini che neces-

sitano di recarsi in strutture socio-sanitarie, in colla-
borazione con l’associazione Lugo Solidale;

• Bonus utenze;
• Fondo affitto;
• Rilascio contrassegno per parcheggio per persone 

con disabilità.

Anche l’Ufficio servizi sociali utilizza Lugo Infor-
ma-Whatsapp, strumento gratuito tramite il quale la 
popolazione riceve notizie, informazioni, avvisi di emer-
genza e comunicazioni di interesse generale.

Contributi erogati, progetti, bandi ai quali il Co-
mune quest’anno ha partecipato:
• RIA 8 (Reddito di inclusione attiva): si tratta di un 

contributo regionale per il contrasto alla povertà fina-
lizzata all’inclusione attiva di persone in carico ai ser-
vizi sociali, per il nostro Comune quest’anno sono stati 
assegnati euro 4.508,44 a fronte di progetti individuali;

• Bonus servizi scolastici: un contributo che l’Am-
ministrazione Comunale di Lugo di Vicenza erogherà 
per le spese di iscrizione al doposcuola per l’anno sco-
lastico 2022-2023 e l’utilizzo del servizio mensa;

• Fondo sociale affitti;
• Bando alloggi edilizia residenziale pubblica;
• Bando “famiglie fragili” contributo erogato su 3 

linee di intervento: famiglie con minori rimasti orfani 
di uno o entrambi i genitori, famiglie monoparentali 
(genitori separati o divorziati), famiglie con parti tri-
gemellari o con numero di figli pari o superiori a 4 di 

cui almeno 1 minore;
• Progetti Utili alla Collettività “PUC”. Attivazio-

ne di progetti da parte del nostro Comune.

Emergenza ucraina
Il nostro Comune ha aderito al progetto “La Tenda di 
Abramo” mettendo a disposizione un monolocale per le 
emergenze abitative e supportando le famiglie che a vario 
titolo hanno fornito ospitalità abitativa.
Un ringraziamento va al presidente e a tutti i volontari 
alla protezione civile “El Castelo” per essersi spesi su vari 
fronti, in particolare per la raccolta straordinaria di cibo e 
generi di prima necessità a favore della popolazione colpi-
ta dalla guerra. 

Reti vicinanza solidale 
Si tratta di un gruppo di cittadini e volontari organizzati in 
reti attive nel nostro territorio per dare sostegno a persone 
e famiglie in difficoltà temporanea. Quest’anno tra i vo-
lontari della rete è rappresentato anche il nostro comune.
Per informazioni: vicinanzasolidale@gmail.com 

Progetto “Aggiungi un’ostetrica ai tuoi contatti “
Progetto partito nel 2020 rivolto alle neo mamme e ai neo papà.
La nascita di una nuova vita è un momento di grande gioia 
e porta con sé intense emozioni. In particolare, il ritorno a 
casa e una nuova quotidianità possono essere vissuti come 
momenti faticosi e colmi di incertezze, spesso la mamma si 
sente sola e ha bisogno di sentirsi rassicurata.
Il progetto, gratuito per le famiglie di Lugo, ha l’obiettivo di 
fornire loro indicazioni pratiche, sostegno assistenziale, so-
stegno all’allattamento, alla cura del neonato e al benessere 
della mamma. 
In occasione della registrazione della nascita del bambino, ver-
rà rilasciato il modulo per il consenso a ricevere una chiamata 
telefonica che permetterà all’ostetrica di concordare una visita 
a domicilio per iniziare così un percorso di accompagnamento 
durante il puerperio e tutto il primo anno di vita del bambino.
Gli incontri di gruppo con le neo mamme assieme ai propri 
figli, alla presenza dell’ostetrica e della psicologa, si tengono 
in presenza presso la biblioteca comunale, se si dovesse ri-
presentare l’emergenza Covid-19 gli appuntamenti saranno 
realizzati online. Il progetto è stato accolto favorevolmente 
dalle nostre neo mamme.
Si ricorda che è possibile aderire al progetto in 
qualsiasi momento durante tutto il primo anno di 
vita del bambino.

Corso di italiano
Il corso, completamente gratuito, è iniziato lo scorso 25 
ottobre e si svolge presso i locali della biblioteca comunale, 
in via Sioggio, il martedì mattina dalle 9 alle 10.30.
La presenza entusiasta e numerosa di corsiste e corsisti è la 
degna ricompensa di tutte le energie messe in campo per 
portare a buon frutto il compimento di questo progetto.
Un sentito ringraziamento va alle insegnanti Maria Pia, 
Anna, Maria, Anna e Barbara e a tutte le volontarie e i 
volontari dell’associazione Liberamente.

Vaccinazioni Antinfluenzali
Anche quest’anno le sedute vaccinali con le dott.sse Laura 

Servizi sociali
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Lavori pubblici
Patrimonio montano
Anche nel 2022 è continuato incessante l’impegno per le 
malghe e i boschi del nostro territorio, in modo da poten-
ziarli e salvaguardarli.
Sono state pulite le due pozze di abbeveraggio del bestiame 
di malga Mazze Superiori, con contributi regionali tramite 
l’Unione Montana. Sempre nella stessa malga sono state 
rifatte le canalette di scolo delle acque piovane sulla strada 
che porta alla stalla. Inoltre, con la stessa metodologia di 
finanziamento, si è proceduto alla progettazione di cana-
lette sulla strada di accesso alla malghe Mazze Inferiori. 
Con i servizi forestali sono stati realizzati interventi di 
sistemazione della strada silvo-pastorale che porta a Pra’ 
Peloso, in modo da rendere più agevole le operazioni di 
esbosco relative alla tromba d’aria che si è abbattuta nell’a-
rea nel luglio 2021. A questo proposito, è stato aggiudicato 
il secondo lotto per lo sgombero del legname residuo a se-
guito dell’evento meteorologico, che comporterà un ricavo 
di circa 57 mila euro. 
Sempre i servizi forestali sono impegnati nel taglio del 
nocciolo sulla  strada comunale tra il Casello del Guardia 
e Pozza del Laghetto e delle erbe infestanti sul ciglio dei 
pascoli di malga Tena.

Viabilità
Si sono da poco conclusi i lavori per la sistemazione dei 
marciapiedi su via Divisione Julia e via Sioggio, con con-
testuale abbattimento delle barriere architettoniche come 
indicato dal PEBA (Piano di Eliminazione Barriere Archi-
tettoniche) approvato l’anno scorso. 
Sempre su via Divisione Julia è stato sistemato e prolunga-
to il tratto di marciapiede che costeggia i campi da tennis.
È in fase di completamento la pista ciclabile in via Serra, 
che va dal Ponte degli alpini fino al confine con Calvene. 
Si tratta di un intervento complesso e impegnativo, che 
tuttavia garantirà la messa in sicurezza dei pedoni su un 
tratto di strada particolarmente pericoloso. Sempre con 
l’obiettivo della massima tutela possibile dei pedoni, ver-
ranno realizzati tre attraversamenti pedonali, di cui uno 
semaforico.
Per quanto riguarda l’accesso al colle di Lonedo, è stato 
approvato il progetto di sistemazione di via Peronia, che 
verrà realizzato in due stralci esecutivi: il primo partirà la 
prossima primavera e prevede il rifacimento del muro a 
monte che consentirà la regimazione delle acque superfi-
ciali anche grazie alla realizzazione di una cunetta. La stra-
da verrà quindi leggermente ampliata per una larghezza 
totale di circa 4,5 metri. 

Organizzazione ufficio tecnico
Nello scorso mese di ottobre sono stati assunti due nuovi 
dipendenti, che vanno così a completare l’organico. Questo 
ci consentirà di rispondere al meglio al sempre maggior ca-
rico di lavoro dovuto alle pratiche di edilizia privata (vedi 
Bonus 110%) e alla partecipazione ai bandi (PNRR ma non 
solo). Nel 2023 si avvia la collaborazione con il Comune di 
Calvene con la sottoscrizione di una convenzione per l’uf-
ficio tecnico, un passo in avanti per le funzioni associate.

Rossi e Cinzia Anastasi, in collaborazione con il Comune, 
si sono tenute presso la palestrina e il Centro Lugo Solida-
le in via Sioggio, potendo così garantire ai nostri cittadini 
una prestazione di qualità.
Il doveroso ringraziamento va alla Polispostiva e all’asso-
ciazione “Lugo Solidale” per il contributo organizzativo e 
la messa a disposizione dei locali.

La nascita dell’Emporio solidale di Thiene e la col-
laborazione con la Caritas
Lunedì 12 dicembre in via Rasa a Thiene è stato inaugura-
to il nuovo emporio solidale l’“Olmo” che distribuirà ali-
menti a tutte le famiglie in situazione di bisogno del Vica-
riato di Thiene. L’iniziativa, infatti, vede coinvolti tutti i sei 
Comuni del vicariato (Thiene, Zanè, Zugliano, Calvene, 
Fara e Lugo) e i gruppi Caritas delle 17 parrocchie, oltre 
alla cooperativa Verlata, la Croce rossa e altre realtà del 
volontariato locale.
L’emporio solidale permetterà di ottimizzare gli interventi 
nei confronti delle famiglie in difficoltà in un periodo sto-
rico in cui, caro bollette e innalzarsi dei mutui fanno pre-
sagire un peggioramento della situazione. Nella sede, oltre 
alla distribuzione di alimenti, ci sarà uno sportello lavoro, 
un patronato Caf gratuito e la possibilità di dare vita a ini-
ziative di formazione e sensibilizzazione verso l’autonomia 
delle famiglie e la corretta alimentazione.
Questo progetto si realizza nell’ambito della collaborazio-
ne tra l’Amministrazione comunale e il gruppo Caritas di 
Lugo di Vicenza che opera a sostegno delle vecchie e nuo-
ve fragilità.
Innumerevoli sono i progetti condivisi. Sistematicamente 
Caritas è in contatto con l’assistente sociale che elabora re-
lazioni personalizzate e propone all’associazione interven-
ti a sostegno dei nostri cittadini in momentanea difficoltà.

Un grazie di cuore a tutte le associazioni di volontariato 
presenti nel nostro territorio che sostengono e suppor-
tano i Servizi Sociali, i volontari sono fonte inesauribile 
di risorse, idee e progetti e un grazie anche alla pizzeria 
all’Angelo che anche quest’anno ha donato settanta buoni 
per permettere anche a persone e famiglie in difficoltà di 
uscire una sera per una pizza.

Emanuela Ranzolin
assessore ai Servizi Sociali, alla Persona e alla Famiglia
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Ambiente,  
ecologia e sport

Territorio
Attraverso la costante partecipazione ai bandi, ad ottobre 
abbiamo ottenuto i finanziamenti del GAL (Gruppo Azio-
ne Locale Montagna Vicentina) per i lavori di ristruttura-
zione del rustico di San Pietro. Si tratta di euro 150 mila 
euro a fronte di un quadro economico totale di euro 200 
mila.
Sempre attraverso il GAL, si procederà anche alla siste-
mazione di alcuni sentieri “storici”, che saranno opportu-
namente tabellati, in modo da offrire percorsi permanenti 
per le passeggiate e poter così riscoprire e valorizzare il 
nostro territorio. Il finanziamento dei “Percorsi tra Bre-
gonze e Altopiano” consiste in euro 60 mila e andrà a inte-
ressare anche il Comune di Calvene. 

Edifici
Proseguono, seppur con qualche difficoltà, i lavori sull’e-
dificio della scuola secondaria di primo grado per 
l’adeguamento sismico. Difficoltà dovute all’aumento dei 
costi delle materie prime e alla necessità di una variante 
in corso d’opera per migliorare ulteriormente la proposta 
progettuale. 
È stato approvato il progetto per l’adeguamento sismico 
della scuola dell’infanzia. È in corso la procedura di 
gara per l’affidamento dei lavori che inizieranno presu-
mibilmente la prossima estate. L’importo complessivo del 
progetto è di euro 500 mila.
Sempre in ambito di adeguamento sismico, è stato conse-
gnato il progetto relativo alla sede municipale, per un 
importo complessivo di euro 670 mila.
Partiranno a breve i lavori per il completamento della sala 
polifunzionale al piano interrato del municipio.

Cimitero
È stato completato il percorso in cemento lungo le cap-
pelle, in modo da rendere accessibile anche quella parte 
del camposanto. Saranno inoltre realizzate alcune nuove 
cellette ossario sulla parte posta a nord, in prosecuzione 
di quelle esistenti.

Roberto Rabito
Vice sindaco e assessore a Lavori Pubblici,  

Viabilità, Edilizia Privata e Patrimonio

Tra pandemia e crisi energetica
L’amministrazione della cosa pubblica non è mai cosa 
semplice, ma viverla in una situazione di pandemia globa-
le, come avvenuto dal marzo 2020, ha rappresentato una 
sfida senza precedenti.
La partenza piena di entusiasmo e idee, con la ripresa dei 
progetti in corso e le prime nuove proposte, è stata com-
pletamente stravolta  con l’arrivo del Covid, di fronte al 
quale ci siamo trovati (come tutti del resto) privi di espe-
rienza: così è iniziata la corsa per organizzare le azioni, 
inventare nuove soluzioni, supportare la cittadinanza e 
ottenere supporto come amministratore.

Dopo due anni, gli effetti del Covid si sono attenuati, ma 
si è presentata una seconda enorme problematica: la crisi 
energetica. L’impennarsi dei costi delle utenze hanno messo 
subito in chiaro che l’investimento di circa 100 mila euro 
per l’installazione di lampade a basso consumo per l’illumi-
nazione pubblica non sarebbe stato sufficiente, nonostante 
il netto miglioramento dal punto di vista dei consumi di 
energia elettrica. Nuove soluzioni, di fronte ad aumenti an-
che del160 per cento, erano assolutamente necessarie.

Le azioni intraprese
Il confronto costante con le forze dell’ordine, ci ha portati 
alla scelta di spegnere per sei ore di notte l’illuminazione 
pubblica di tutto il territorio comunale, anziché alternare 
l’accensione tra le diverse zone, opzione che si sarebbe rive-
lata più pericolosa per gli automobilisti. Si tratta di una de-
cisione difficile ma responsabile e non è stata l’unica presa 
per limitare l’effetto del caro bollette sul bilancio comunale.

Per limitare l’aumento dei prezzi dell’energia, stiamo infatti 
lavorando su tutti gli impianti termici delle strutture comu-
nali, installando timer per l’accensione e lo spegnimento di 
termosifoni e split. Certo, perché queste operazioni portino 
i risultati sperati è necessaria l’attenzione e la collaborazio-
ne di tutte le persone che quotidianamente frequentano gli 
ambienti: è la consapevolezza a fare la differenza.

La ripresa delle attività sportive
Grazie all’impegno di molti volontari, presso la palestra 
comunale e gli impianti sportivi le attività presente nel no-
stro paese sono riprese alla grande dopo lo stop imposto 
dalla pandemia da Covid-19. Il calendario della palestra di 
via Sioggio è completo, l’utilizzo della struttura è costante 
grazie alla presenza delle squadre di pallavolo, pallacane-
stro, calcio, calcetto e ai frequentanti dei corsi di fitness 
e ginnastica di mantenimento, oltre ai tennisti e, ultimo 
solo in ordine di tempo, a chi ha dato vita al corso di yoga 
partito da poco.

Ambiente ed ecologia
Nei mesi scorsi si è reso necessario un controllo stringente 
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Cultura e  
pubblica istruzione

Buona pensione a 
Gianfranco Carollo 

Bambini a teatro 
Da quest’anno il Comune di Lugo è entrato a far parte 
di una nuova rassegna per il teatro dedicato ai bambini: 
“Il Teatro delle Bestie”. Si tratta di una rassegna voluta da 
dodici Comuni del territorio, ogni ente locale aderente 
ha scelto un animale che lo rappresenta: per Lugo è stata 
scelta la rondine, perché nello stemma del nostro Comune 
compare proprio una rondine (o rondone). Inoltre la ron-
dine incarna il buon auspicio che porta con sé l’allungarsi 
delle giornate e le nuove gemme degli alberi: è l’uccello 
che segna l’inizio di una nuova stagione, la primavera, con 
i suoi simboli di ripartenza e di rinascita. Lo spettacolo da 
noi proposto, Vieni con noi nel fantastico mondo di Oz, è 
stato portato in scena dalla compagnia teatrale Rainbow 
Musical Company.

delle isole ecologiche, per fare in modo che il conferimen-
to dei rifiuti rispetti la normativa e vengano salvaguardati 
il decoro e l’igiene pubblica, sanzionando chi deposita ma-
teriale fuori dai cassonetti. L’installazione di foto-trappole 
già completate hanno dato buoni risultati, le aree interes-
sate si dimostrano più pulite e ordinate. In queste settima-
ne stiamo ultimando la posa di altri dispositivi allo stesso 
scopo. Di fronte a queste decisioni necessarie, rimane tut-
tavia un interrogativo: davvero le risorse economiche e il 
tempo impiegati per questa attività di sorveglianza sono 
ben spesi? Se tutta la cittadinanza si impegnasse a rispetta-
re modalità di conferimento e decoro pubblico, si potreb-
be investire in altri settori.

El Fagarón
Forse non tutti sono a conoscenza che nel nostro paese è 
presente un albero monumentale.
Si trova in località “Buse Fonde” non lontano da Malga 
Tena. L’albero è chiamato el Fagarón del Broca, proprio 
perché sorge in un’area di proprietà di una famiglia di Cal-
vene, i Cappozzo, il cui capo famiglia era detto “Broca”. Il 
Faggio ha un’età di circa 200 anni, un’altezza di 25 metri 
e una circonferenza di 500 centimetri. L’albero è iscritto 
nell’elenco degli alberi monumentali d’Italia.

Plastic Free
300 borracce sono state consegnate a tutti gli alluni della 
scuola Primaria e Secondaria Primo Grado.
Le borracce sono state offerte da ViAcqua nell’ambito delle 
iniziative volte a valorizzare l’acqua dell’acquedotto citta-
dino e ad abbattere il consumo della plastica.
Durante la consegna abbiamo avuto modo di spiegare ai 
ragazzi l’importanza di utilizzare meno possibile botti-
gliette di plastica. Per ogni chilo di plastica utilizzato, in-
fatti, sono 66 i chili di CO2 emessi, considerando il ciclo 
completo dalla produzione, al trasporto, allo smaltimento. 
Non utilizzare una bottiglia al giorno da parte degli alunni 
nella scuola di Lugo, significa che 43.000 Kg di anidride 
carbonica non vengono emesse nell’aria.

Giovanni Dal Ponte
Assessore all’Ambiente, alla Protezione civile e allo Sport

All’inizio del Consiglio Comunale del 28 aprile 2022, 
l’Amministrazione ha salutato e ringraziato Gianfranco 
Carollo che ha raggiunto la pensione al 31 dicembre 2021.
Il grazie dell’intera comunità di Lugo per il lavoro svolto 
con dedizione nella squadra operai, da alfiere sicuro del 
nostro gonfalone comunale e, soprattutto, da autista dello 
scuolabus per generazioni di bambini.
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Alcune novità per la scuola dell’infanzia
In questi mesi, ci sono state due novità significative per la 
scuola dell’infanzia di Lugo.
La prima riguarda un contributo ministeriale ricevuto per i 
centri estivi 2022 e che abbiamo voluto usare per donare una 
nuova giostrina negli spazi esterni della scuola, a beneficio 
dei bambini frequentanti. La posa della giostrina avverrà ne-
gli ultimi giorni di dicembre.
La seconda novità riguarda l’installazione di tendaggi ignifughi 
all’interno dell’edificio di via Sioggio, una misura che ci consen-
te di rendere la scuola più sicura e confortevole.

Amministrazione e scuola primaria alla Festa dei popoli
L’Amministrazione comunale e scuola primaria di Lugo si 
sono unite per un progetto di integrazione all’interno della 
Festa dei Popoli di Thiene, iniziativa patrocinata dal nostro 
Comune ormai da diversi anni. 
Questa iniziativa è stata pensata dalle insegnanti per favorire 
la reciproca conoscenza e valorizzare le varie etnie presenti 
nel nostro territorio. Un intenso lavoro è stato portato avanti 
durante l’attività didattica, mentre l’Amministrazione ha col-
laborato offrendo un laboratorio per i bambini, con alcuni 
artisti di ballo e percussioni provenienti dal Togo (Bruno 
Bruxtar). Per concludere il progetto, è stato organizzato un 
grande spettacolo etnico aperto a tutta la cittadinanza, inseri-
to come evento di apertura della Festa dei Popoli.

Un libro per ogni bambino al primo giorno di scuola
A inizio anno scolastico l’Amministrazione ha donato un li-
bro a ogni alunno del primo anno della scuola primaria: An-
selmo va a scuola. Un gesto semplice ma significativo per au-
gurare ai nostri bambini un buon cammino nel mondo della 
scuola, ricordando loro l’importanza della lettura. Si è colta 
l’occasione per invitare i bambini alla frequentazione della 
nostra biblioteca comunale, la quale nei prossimi mesi sarà 
arricchita di nuovi libri dedicati soprattutto ai più piccoli.

Volontari alla mensa scolastica
A causa del mancato rinnovo della convenzione con il Co-
mune da parte dei collaboratori scolastici, l’Amministrazione 
si è vista costretta ad affidare completamente l’incarico per 
la gestione del servizio mensa a una ditta esterna, con note-
vole aumento dei costi. Abbiamo dovuto inoltre ricorrere al 
prezioso aiuto di alcuni volontari, già attivi per il servizio di 
trasporto scolastico. Il nostro grazie e la nostra riconoscenza 
a queste persone così disponibili, senza le quali l’Amministra-
zione si sarebbe vista in seria difficoltà.

Vicenza, il liceo 
Lioy dedica 
un’aula al prof. 
Gianpiero Carollo
Il liceo Lioy di Vicenza, lo scorso 29 giugno, ha voluto de-
dicare l’aula di Fisica a Gianpiero Carollo, preside dal 1995 
al 1999 e sindaco di Lugo per 15 anni. 
Alla cerimonia era presente anche il sindaco Loris Dalla 
Costa, oltre alla famiglia del prof. Carollo che ha proposto 
la creazione di una borsa di studio annuale. L’aula di Fisi-
ca dell’istituto vicentino, per gli investimenti compiuti in 
strumenti di eccellenza, è simbolo della lungimiranza del 
preside Carollo che ha lasciato un segno profondo nono-
stante il breve mandato.

È importante segnalare, inoltre, che sia nella mensa della 
scuola primaria sia in quella della scuola dell’infanzia, è tor-
nata la somministrazione del pasto scodellato, superando il 
confezionamento del cibo imposto dalla normativa anti Co-
vid, offrendo così agli alunni dei piatti più appetibili e gustosi.

Doposcuola e centri estivi
L’Amministrazione comunale ha scelto di mantenere la pro-
posta del doposcuola per i bambini e i ragazzi di Lugo.
Il servizio doposcuola per gli alunni della scuola primaria ha 
visto aumentare le adesioni in questi anni e prevede la possi-
bilità di lasciare i bambini a scuola fino alle ore 17.45 (previo 
raggiungimento di un numero di dieci iscrizioni). Si ricor-
da che è prevista anche la possibilità di un doposcuola per i 
bambini della scuola dell’infanzia, che potranno essere custo-
diti nei locali scolastici da alcuni educatori, fino alle ore 17.45 
(anche in questo caso, previo raggiungimento di un numero 
di dieci iscrizioni). Ottimo risultato hanno ottenuto anche i 
centri estivi, che il Comune ha scelto di mantenere nell’estate 
scorsa, nonostante le incertezze determinate dalla situazione 
pandemica non ancora superata.

Stefania Carollo
assessore alla Cultura, Pubblica Istruzione,  

Politiche Giovanili, Politiche per l’Integrazione e l’Inclusione
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Comitato  
biblioteca,  
una passeggiata che 
è anche un consiglio 
di lettura
Sabato 11 giugno si è svolta la prima “Passeggiata lettera-
ria”. Accompagnata da Andrea Vollman, scrittore, ricer-
catore, appassionato di storia, una trentina di persone ha 
camminato sulle tracce di Vera Brittain, lungo i sentieri che, 
partendo da Monte Mazze, percorrono i luoghi teatro di al-
cuni episodi della Grande Guerra. Passando per il cimitero 
inglese di Granezza e leggendo passi tratti dal suo romanzo 
più famoso, abbiamo conosciuto la storia di Vera, di Ro-
nald, il fidanzato, e di Edward, l’amato fratello, caduto sulle 
nostre montagne il 15 giugno 1918, all’età di 22 anni. Consiglio comunale 

dei ragazzi, 
una fucina di idee
Sono Emma Tamiozzo, sindaco del Consiglio Comunale 
dei Ragazzi, anche se per poco ancora, dato che a breve 
scadrà il mio mandato. Poi, infatti, sarò onorata di passare 
la fascia al vicesindaco Sara Tagliapietra.
Sono molto felice dell’opportunità che mi è stata offerta: 
questo percorso mi ha aiutato a crescere e maturare, ma 
non solo, mi ha insegnato a dire quello che penso senza 
avere paura.
Ringrazio il mio gruppo di lavoro che come me si è mes-
so in gioco e ha proposto idee e progetti per migliorare 
il nostro istituto comprensivo e per rendere più attiva la 
collaborazione tra scuola e territorio.
Durante le sedute del CCR sono stati proposti vari proget-
ti. Per esempio, si è pensato di acquistare dei bidoni per la 
raccolta differenziata a scuola, e di piantare alberi e creare 
delle aiuole nel cortile interno per rendere più “verde” la 
nostra ricreazione. 
Gli assessori allo sport hanno proposto di invitare degli 
sportivi (anche disabili) affinché portino la loro testimo-
nianza e raccontino il loro percorso di vita. 
Gli assessori alla cultura vogliono ripetere la bella espe-
rienza dell’anno scorso (quando abbiamo ospitato il prof. 
Stefano Verziaggi) e organizzare un altro incontro con un 
autore locale. 
Un’altra bellissima idea è quella che ha come obiettivo di 
creare un gruppo di studio al pomeriggio (in biblioteca) 
per chi vuole fare i compiti e studiare in compagnia, ma-
gari dandosi una mano a vicenda.
Questi sono solo alcuni dei progetti proposti dal CCR, ma 
ce ne sono molti altri che speriamo di realizzare nel corso 
di questo anno scolastico!

Emma Tamiozzo
Sindaco del Consiglio Comunale dei Ragazzi

Nel 1922 Vera aveva visitato il cimitero di Granezza scriven-
do: «Oh Edward, sei così solo qui, perché non posso rimanere 
a far compagnia alla tua tomba per sempre, su questo Alto-
piano dove solo vi è pace e dignità, lontano dal mondo e dagli 
sforzi inutili per ricostruire la civiltà».
Questo fatto e la storia di una giovane donna inglese, nata 
nel 1893, curiosa e brillante negli studi, che vide, come tutti 
i giovani della sua generazione, infrangersi i sogni, i pro-
getti, le speranze di vivere in pace e progettare il futuro, a 
causa dello scoppio della guerra, è narrato in Testamento 
della gioventù, scritto nel 1934, uno dei testi più significativi 
e intensi della letteratura inglese al femminile. 
Esso rimane ancora oggi basilare testimonianza del primo 
conflitto mondiale e del ruolo delle giovani donne, spesso 
impiegate volontariamente negli ospedali. Testamento della 
gioventù è un romanzo autobiografico, storico e di forma-
zione, testimonianza di eventi vissuti in prima persona da 
un gruppo di giovani amici; vi si raccontano speranze, disil-
lusioni e, nonostante la guerra travolga tutto e tutti, ancora 
tanta voglia di vivere.
Vera Brittain volle che alla sua morte le sue ceneri fossero 
sparse sopra la tomba del fratello Edward nel cimitero di 
Granezza. La figlia Shirley, nel settembre 1970, esaudì il de-
siderio della madre.
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Banda Galliano,
125 anni di musica

GCU14, un gruppo 
in crescita. 
In tutti i sensi
Tutti coloro che si trovano a raccontare delle storie finisco-
no, ad un certo punto, col raccontare la propria. Questo 
perché crescendo si diviene una storia noi stessi, o anche 
un pezzo di storia, se vogliamo. A modo nostro siamo fini-
ti con l’essere una narrazione, qui su questo pezzo di carta, 
anche noi “Gruppo Cultura Under 14”. 

Siamo un gruppo giovane, certo, nasciamo nell’ottobre del 
2019, ma non si tratta solo di questo: crediamo nei giova-
ni, e perciò di giovane abbiamo lo spirito, le iniziative, la 
grinta. Nasciamo da un’idea di Stefania Carollo, il nostro 
assessore alla cultura, in un giro d’anni difficili, segnati 
dalla pandemia, senza contare le difficoltà che s’incontra-
no a far funzionare un gruppo come questo. Gli obiettivi 
però erano chiari sin da subito, fornire ai bambini un ac-
cesso alla cultura più creativo, centrato sulla lettura di albi, 
lo svolgimento di laboratori e la scoperta di figure chiave 
per la letteratura dell’infanzia. Due anni fa raccontammo 
Gianni Rodari per il suo centenario, quest’anno abbia-
mo fatto conoscere ai ragazzi l’autrice dei libri che hanno 
ascoltato: Cristina Bellemo, premio Andersen 2021.

In questi anni il GCU14 è cresciuto molto. Eravamo in 
quattro, ora contiamo il doppio dei membri. I laborato-
ri, dapprincipio semplici, si sono sempre più evoluti. In 
questo ultimo ciclo di eventi che ci sta tenendo impegnati, 
“Mestierando”, abbiamo fatto lavorare i ragazzi con il le-

gno, con il cucito,  con la  pittura e, infine, con la carta/
riciclo. Queste occasioni consentono ai bambini di inter-
facciarsi con una realtà più pratica, collettiva, che coinvol-
ge i luoghi e le figure del paese. Anche le letture di albi illu-
strati sono tra gli eventi che più amiamo; l’immaginazione 
va allenata, e senza linguaggio non c’è nemmeno pensiero 
critico.
La cultura però non si fa solo con le parole e le idee, bensì 
con la vita di tutti i giorni. Incarniamone gli insegnamen-
ti, facciamoci veicolo di essa. Risignifichiamo il mondo e 
scopriamo – in un’epoca come la nostra – che in ogni cosa 
può esserci significato.
Forse con questi eventi cerchiamo anche noi adulti di tor-
nare bambini, per ritrovare quell’entusiasmo e quella gioia 
capace di tenerci vivi.

Articoli e foto delle nostre iniziative sono presenti nel 
blog: gruppoculturaunder14.wordpress.com

Mattia Dagli Orti

Anche per noi della Banda Galliano il 2022 è stato l’anno 
della ripartenza. Abbiamo ripreso con le cerimonie pub-
bliche in piazza, come le commemorazioni del 25 aprile e 
del 4 novembre, alla presenza anche del pubblico: in questi 
contesti vedere la passione e la dedizione della gente di Lugo 
rappresenta una testimonianza di quanto i valori legati a 
questi avvenimenti storici siano radicati nel nostro paese. 
Inoltre da quest’anno è stato possibile riproporre il con-
certo del Santo Rosario il sabato sera come da tradizione, 
con la presenza anche di tutte le associazioni di volonta-
riato che hanno sempre caratterizzato e colorato il week 
end del Voto della comunità. 
Nel 2022 abbiamo rinnovato il consiglio direttivo e accolto le 
nuove leve che ora sono già diventate parte attiva della Banda. 
Il 2023 si preannuncia ricco di ricorrenze e iniziative per 
il nostro gruppo.  Ricorreranno infatti i 125 anni della no-
stra amata associazione, che speriamo di festeggiare, con 
tutti voi. Ci teniamo a ricordare che sono ripresi i corsi di 
orientamento musicale per i giovani (e anche per i meno 
giovani): per tutti quelli che vorrebbero avvicinarsi a uno 
strumento musicale, vi aspettiamo! 
Arrivederci a presto: proprio in questi giorni passeremo 
nelle vostre case per portarvi gli auguri di buone feste!
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Suoni tra le Malghe Voci delle Bregonze
Anche quest’anno, tra giugno e ottobre, si è tenuta la 
rassegna musicale “Suoni tra le malghe Voci delle Bre-
gonze”, giunta alla sua sesta edizione.

Gli appuntamenti programmati si svolgono tra colline 
e monti dell’Alto Vicentino e uniscono l’escursione per 
raggiungere i luoghi dei concerti e l’ascolto di buona 
musica: quale miglior occasione per valorizzare e far 
conoscere il nostro territorio?

Domenica 11 luglio, nel piazzale antistante Malga 
Mazze Inferiori si è tenuto il concerto della Dagored 
Jug Band. Si è trattato di una giornata bellissima, pie-
namente soddisfacente, e per questo è necessario rin-
graziare le associazioni che collaborano alla riuscita 
della manifestazione: la Protezione civile El Castelo, l’ 
Associazione nazionale Alpini, la Pro Lugo e Tipica-
mente Lugo. 

Il secondo evento, nonché data conclusiva dell’intera 
rassegna, si è svolto domenica 18 settembre in contra-
da Santa Maria, nelle vicinanze della trattoria Monte-
rondo, con ospiti i musicisti Claudia Valtinoni e Toni 
Moretti. Oltre alle già citate associazioni ringraziamo 
i proprietari del terreno che ci ha ospitato.
Altre informazioni sono disponibili sulla rassegna sono 
disponibili nella pagina web suonitralemalghe.net

Nel cuore della  
Pedemontana

Filò col filo, dodici
anni di generosità

L’Amministrazione comunale ha promosso la realizza-
zione del progetto “Cuore Pedemontana”.
Un progetto di promozione turistica realizzato e fi-
nanziato grazie ai fondi GAL Montagna Vicentina che 
vede il coordinamento della OGD Pedemontana Ve-
neta e Colli. “Cuore Pedemontana” mira a promuovere 
e valorizzare il patrimonio rurale del territorio nel-
le sue componenti storiche, culturali ed economiche 
del nostro Comune e dei nostri vicini Fara Vicentino, 
Calvene, Caltrano, Salcedo e Breganze. Sono già essere 
alcune azioni di promozione come la partecipazione a 
fiere di settore (Rimini e Milano) e l’organizzazione di 
eventi. Sono state realizzate una brochure e una map-
pa di presentazione del territorio del nostro Comune 
con cenni storici, informazioni sui luoghi di interesse, 
percorsi escursionistici e strutture ristorative. 
È già online il sito www.cuorepedemontana.it

Il filò era un rito al tempo dei nostri nonni e bisnonni. Nel “tea-
tro” caldo delle stalle le donne si dedicavano a cucire e sferruz-
zare, gli uomini a costruire o riparare attrezzi, i soliti ispirati a 
raccontare di guerra e avventure, i ragazzotti a ociare le ragazze...
Il progresso ha fatto cenere di quasi tutto: siamo rimaste solo noi 
donne a far filò, naturalmente col filo!
Da ben dodici anni un gruppo di compaesane si ritrova 
ogni martedì sera in biblioteca e, con tecniche di ricamo 
diverse, realizza prodotti di particolare pregio. Ci siamo 
anche impegnate nell’accostare ragazze e ragazzi al ricamo 
all’interno di corsi estivi. Il covid ne ha bloccato l’esecuzio-
ne, ma confidiamo di poterli riattivare.
Il nostro è un impegno di assoluto volontariato che mira 
a raccogliere somme di denaro che poi vengono devolute 
a favore de “La città della Speranza”, “Il Sogno di Stefano”, 
il centro parrocchiale, il gruppo legato alla sindrome di 
Noonan e RASopatieODV.
I nostri prodotti vengono posti in mostra-mercato all’interno 
della biblioteca comunale in occasione della festività del Rosario. 
Ci auguriamo che questo nostro impegno, portato avanti a 
scopo benefico, contagi sempre nuovi acquirenti!
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Lugo Solidale, 
la ripresa dopo 
la pandemia

A marzo 2022 sono state rinnovate le cariche sociali; il 
nuovo presidente dell’associazione “Lugo Solidale” è il sig. 
Giovanni Alessio Rizzato. A tutto il direttivo l’augurio che 
possa dare impulso e stimolo per il proseguimento e lo 
sviluppo dell’associazione.

Dopo la pandemia sembra che tutto stia tornando alla 
normalità. I soci hanno ripreso a frequentare il Centro per 
il gioco della tombola, il biliardo, il gioco del burraco, il 
coro, il corso di inglese.

Protezione Civile
Un volontario si racconta
Ho conosciuto la protezione civile attraverso il progetto re-
alizzato tra Istituto comprensivo B Bernardino Nodari e 
protezione civile “El Castelo” odv, quando ero in quinta ele-
mentare. Ogni anno che passava e di conseguenza io cresce-
vo, rimanevo sempre più affascinato dagli argomenti trattati 
durante gli incontri. Ricordo ancora a distanza di anni l’entu-
siasmo nel partecipare e seguire in modo assiduo i vari temi 
trattati durante gli incontri.
Sono entrato a far parte di questo gruppo a quattordici anni 
tramite una squadra istituita appositamente per ragazzi e ra-
gazze, la “squadra junior” e sono stato tra i primi volontari ad 
iscrivermi. Nel primo periodo sono stato formato attraverso 
dei corsi tenuti nella sede operativa sui rischi, sull’utilizzo dei 
DPI (dispositivi di protezione individuale), degli estintori 
e sull’utilizzo del materiale necessario in emergenza (come 
pompe idrovore, moduli antincendio boschivo e altri).
Ho assistito alle prime emergenze comunali, quali smotta-
menti e pattugliamenti, provando anche in prima persona a 
coordinare la squadra junior in qualità di caposquadra.
Quest’anno, raggiunta finalmente la maggiore età, ho affron-
tato in breve tempo il corso base di protezione civile, il corso 
AIB (antincendio boschivo) e il corso BLSD (rianimazione 
cardiopolmonare) e dopo aver sostenuto gli esami d’obbligo, 
sono diventato un volontario effettivo.
Non sono certo mancate le prime esperienze sul campo, infat-
ti ho avuto la possibilità di intervenire in due incendi boschi-
vi, uno nel comune di Schio e l’altro a Stoccareddo nel mese 
di marzo. L’ultimo intervento di questo tipo l’ho eseguito in 
provincia di Palermo, più precisamente a Gangi, con alcuni 
colleghi del gruppo di Montecchio Maggiore. Questo perché 
nel mese di agosto ho preso parte ad una campagna AIB in 
Sicilia, organizzata dalla Regione Veneto, che mi ha permesso 
di sviluppare le pratiche dell’ antincendio, accrescendo le mie 
conoscenze e operando in sinergia con i colleghi siciliani.
Fare protezione civile non è un hobby, bensì un vero e pro-
prio compito da svolgere in modo professionale. Entrare in 
questo mondo richiede grande impegno e costanza, e diventa 
indispensabile per la salvaguardia dell’ambiente e del proprio 
paese. Spero che tanti ragazzi, leggendomi, seguiranno il mio 
esempio.

Giacomo Grazian
18 anni, volontario

della Protezione civile
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Il Gruppo Silva 
Mortisa per i valori  
della Resistenza
Da quasi cinquant’anni nel territorio del nostro Comune 
è presente il Gruppo Silva Mortisa. Nato nei primi anni 
Settanta come gruppo sportivo negli anni si è evoluto di-
venendo un’organizzazione di volontariato con lo scopo di 
mantenere vivi i valori che hanno animato la Resistenza.

Il gruppo, oltre a essere impegnato nelle principali com-
memorazioni partigiane del territorio, da qualche anno 
accompagna scolaresche e gruppi di giovani e adulti nei 
luoghi della lotta partigiana. Il gruppo, infatti, gestisce tre 
sentieri permanenti: il primo nei luoghi della battaglia tra 
partigiani e nazi-fascisti del 6-7 settembre 1944 in località 
Granezza; il secondo nei luoghi dove furono uccisi i sei 
fratelli e cugini Carollo il 1° marzo 1945, nei pressi del-
la frazione di Lore; il terzo che partendo dal Comune di 
Calvene ci porta nei luoghi dove fu catturato e ucciso il 
comandante Francesco Zaltron “Silva”, il 28 marzo 1945.

Dal 2018 inoltre il gruppo gestisce un museo della Resi-
stenza allestito nella ex-scuola elementare della frazione di 
Mortisa dove vengono esposte centinaia di testimonianze 
tra foto, armi, documenti, libri e molto altro. Il museo è 
aperto al pubblico l’ultimo sabato di ogni mese.

Il Centro ha organizzato eventi molto riusciti e apprezzati 
dai soci:
• la serata musicale con la “Arrigo Pedrollo Band” diret-

ta dal maestro Santino Crivelletto e le voci di Monica 
Bassi, Charly e Fiorenzo Ederosi;

• la gita a Ferrara con la partecipazione ad un Musical 
al Teatro Comunale presentato dagli studenti dell’Ac-
cademia di Bologna;

• la giornata del Rosario con la mostra di pittura alla 
quale hanno partecipato parecchi pittori di Lugo e pa-
esi limitrofi con circa ottanta opere; nel pomeriggio è 
stato offerto ai soci un simpatico intrattenimento mu-
sicale, nel cortiletto della sede, con Santino Crivelletto, 
Charly Dalle Molle e Fiorenzo Ederosi, che hanno al-
lietato i numerosi ospiti con stupendi brani musicali;

• il soggiorno a Cesenatico con la partecipazione di 
una ventina di Soci.

Particolare attenzione viene dedicata alla sistemazione 
dei locali per renderli sempre più accoglienti. Il prossimo 
obiettivo sarà la sistemazione del bar. L’idea, nata già da 
tempo, sarà realizzata nei prossimi mesi.

In collaborazione con l’Amministrazione comunale conti-
nua il prezioso servizio di trasporto sociale per le persone in 
difficoltà non auto munite; l’assistenza Scuolabus per i bam-
bini della scuola dell’infanzia a cui si è aggiunto il servizio 
mensa sia per la scuola dell’infanzia sia per la primaria.
Continuano anche la distribuzione dei pacchi alimenta-
ri alle famiglie in difficoltà in collaborazione con la Croce 
Rossa, la distribuzione del Notiziario del Comune e il sup-
porto alla biblioteca civica.

Ringraziando tutti i soci volontari per il loro prezioso aiuto, il 
direttivo di “Lugo Solidale” saluta e augura a tutti buone feste.
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Mortisa, 
la festa continua
Che il periodo non fosse dei migliori lo sapevano anche i 
ragazzi di Mortisa che hanno deciso di organizzare la sa-
gra d’ottobre 2022. Eppure, con il solito entusiasmo, hanno 
superato le difficoltà burocratiche ed economiche per dar 
vita all’antica Festa della Maternità. 
Un rito religioso caro a tutti i mortisari, con la Messa so-
lenne e la processione con la statua della Madonna. E poi 
la festa, con l’esposizione di marroni e noci da parte dei 
produttori locali o provenienti dai paesi vicini, che sono 
sempre più numerosi. 
La sagra del “Maron e la nosa de oro” ricrea i sapori di un 
tempo con i piatti tipici del luogo: polenta e cervo, la carne 
secca, il cosciotto allo spiedo, i pasticci, le caldarroste, la 
birra artigianale al castagno, i vini Doc. Anche i bambini 
lavorano seguendo l’esempio dei genitori, perché sanno 
che fra qualche anno il testimone passerà nelle loro mani. 
Tutti insieme trovano il tempo per dare nuovi spunti alla 
festa e forse da lassù anche don Angelo e don Antonio da-
ranno la loro benedizione. 
Nonostante il Covid 19 e la guerra, il gruppo “Mortisa in 
festa” farà di tutto per portare avanti la festa della contra-
da. Ci saranno molti altri progetti da realizzare e molta 
volontà per portarli a termine! 
Il ringraziamo è d’obbligo per tutto il gruppo e le persone 
che sostengono le numerose attività.

La Pro Loco, per sua stessa natura e per gli ambiti statu-
tari dichiarati, è soggetta a numerose norme di gestione e 
di comportamento: dalla sua formazione, allo svolgimen-
to delle attività e alla rendicontazione economica e fiscale 
del proprio bilancio. Quest’anno è stato un anno partico-
larmente importante perché, a livello nazionale, è diventa-
to operativo il Registro Unico Nazionale del Terzo Settore 
(RUNTS); istituito qualche anno fa con l’intento di gestire 
e normare un settore fatto di molteplici realtà associative 
presenti nel territorio nazionale, che operano fattivamente e 
spesso in maniera determinante per le comunità, i territori 
e l’ambiente. Anche noi abbiamo dovuto adeguare lo statu-
to e munirci di un nuovo programma gestionale secondo 
le direttive di legge. Un lavoro supplementare, svolto con 
dedizione e professionalità dal consiglio direttivo e dalla se-
greteria dell’associazione, per perseguire le varie scadenze 
temporali imposte dalla legge.

Dopo due anni di quasi totale inattività, quest’anno, alme-
no nella seconda metà, abbiamo ripreso la nostra operosità 
abituale, anche se ancora condizionata, in parte, dalle va-
rianti del Covid-19.
Complice un’estate precoce, siamo riusciti a completare il 
programma di proposte in cartellone durante la festa patro-
nale di giugno senza alcuna interruzione, fatto, a memoria, 
unico e con una partecipazione sicuramente sopra le aspet-
tative. Anche le altre attività estive e autunnali hanno avuto 
un buon riscontro, mentre la gestione di Malga Granezzetta 
ha risentito dei postumi della pandemia e, molto probabil-
mente, ci vorrà del tempo per tornare all’utilizzo abituale.
 
La ripartenza non è stata facile, avevamo perso il ritmo e ci 
eravamo abituati a uno stile di vita diverso. Un fruitore delle 
nostre proposte non può immaginare cosa ci sia a monte 
nell’organizzazione di eventi all’apparenza anche semplici: 
settimane, mesi di preparazione, di definizione, di trattati-
ve, di modifiche e tanto, tantissimo lavoro sul campo. Se le 
nostre attività dell’anno hanno avuto successo il merito è 
di tutte quelle persone che dedicano impegno, lavoro, tem-
po e sacrificio per la loro buona realizzazione; dal consiglio 

*** ASTERISCHI ***
della Pro Lugo 
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direttivo ai soci collaboratori, ai semplici cittadini che si of-
frono a dare una mano saltuariamente, alle attività econo-
miche, del commercio dell’artigianato e dell’industria che in 
vari modi ci supportano. Quest’anno è anche stato un anno 
difficile perché abbiamo perso dei valenti collaboratori: Sil-
vio, Claudio, Gianni, persone straordinarie che seppur in 
ambiti molto diversi si sono spesi a favore dell’associazione 
e più in generale per la nostra comunità. A loro dobbiamo 
rivolgere il nostro ringraziamento per la loro opera gratuita 
costante e professionale prestata per tantissimi anni. 
Con l’aiuto di questo mezzo, che raggiungerà tutte le famiglie 
del nostro comune, vogliamo ringraziare tutti coloro che si 
spendono a favore dell’associazione e tutti i nostri cittadini 
che partecipando agli eventi ci spingono a continuare a lavo-
rare per il bene comune.

Il 2023, che tra qualche giorno inizierà, vedrà un importan-
te anniversario per la nostra Associazione: cinquant’anni di 
attività. Un traguardo prestigioso che dovremo festeggiare 
in maniera adeguata. Non tanto per celebrare il presente 
ma, soprattutto, per rendere onore e merito ai padri fonda-
tori nel lontano 1973 e alle tantissime persone che in questi 
cinque decenni hanno fatto in modo che l’associazione ri-
manesse viva e attiva.

*** Primo inizio di celebrazione del cinquantesimo, 
è il nostro calendario. Giunto alla trent’ottesima edizio-
ne, presenta una grafica rinnovata, ma attenta al manteni-
mento funzionale del calendario e all’utilizzo nelle case e 
negli uffici dai nostri concittadini. Il soggetto fotografico è 
dedicato alle attività dell’associazione, con le belle foto rica-
vate dal nostro archivio, ma anche donate dai nostri amici e 
collaboratori Gigi Abriani e Dino Rosa. 
Un ringraziamento obbligato a tutti quelli che s’impegnano 
nella stesura dei testi per la parte religiosa, per le numerose 
attività e proposte, per le utilissime notizie e informazioni. 
Grazie a tutte le ditte che contribuiscono al sostegno econo-
mico dell’iniziativa. Grazie alla direzione e alle maestranze 
della “nostra” Cartiera per la fornitura della preziosa, e oggi 
ancor di più, materia prima.                    
Grazie alle tante persone che puntualmente lo distribuisco 
porta a porta e a tutte le famiglie che facendolo entrare nelle 
loro case ci dimostrano affetto e sostegno.   
Come sempre, il calendario sarà inviato ai nostri compae-
sani sparsi per il mondo che hanno manifestato la volontà 
di riceverlo. Invitiamo conoscenti e parenti degli emigrati 
a verificare l’effettivo ricevimento e a segnalarci eventuali 
cambi di domicilio o nuove residenze per aggiornare il no-
stro elenco per gli invii futuri.

*** La Pro Lugo opera in tanti settori della comu-
nità e ha sempre la necessità di nuovi collabora-
tori stabili che vogliano donare un po’ di tempo. 
Per i più giovani potrebbe essere un’esperienza formativa 
in settori che possono tornare utili in una futura attività 
professionale. Ricerchiamo cooperatori nei settori: ammi-
nistrativo, artistico, naturalistico, tecnico, storico o sem-
plicemente manuale. Dal prossimo gennaio sarà aperto il 
tesseramento sociale per il nuovo anno, per il quale si 
può rivolgere ai Consiglieri dell’Associazione o inviare una 
e-mail a info@prolugo.vi.it  
 
*** La Pro Lugo è Associazione di Promozione So-
ciale, iscritta nel RUNTS (Registro Unico Nazionale 
del Terzo Settore) e, a norma di legge, i contributi ad essa 
devoluti possono essere detratti dall’imponibile ai fini fi-
scali. All’Associazione si può devolvere anche la quota del 
cinque per mille citando il codice fiscale dell’Associazione 
“84009210240” al momento di compilare la denuncia 
dei redditi. Sono delle possibilità per sostenere l’attività del-
la Pro Lugo e che permettono di mantenere nel territorio le 
risorse economiche. Un ringraziamento anticipato a quanti 
aderiranno a queste proposte. 
Un ringraziamento va anche all’Amministrazione comuna-
le per lo spazio concessoci. 

*** Vi invitiamo a visitare il presepio realizzato da 
Severino Carollo, aperto fino al 29 Gennaio 2023. Lo po-
tete trovare all’interno della chiesetta dedicata alla Madon-
na Pellegrina, in via Volpente. Sarà visitabile tutti i giorni 
prefestivi e festivi nel periodo Natalizio, dal 3/12/2022 al 
29/01/2023, con i seguenti orario: mattino dalle 10.00 alle 
12.00 – pomeriggio dalle 14.00 alle 17.00. Chiuso i giorni: 
25/12/2022 e 01/01/2023. Per informazioni o eventuali visi-
te settimanali o in caso di maltempo, chiamare casa Carollo 
Mario al numero 0445- 861330.
 
A tutti i nostri cittadini, auguriamo di cuore tanta serenità 
per le prossime festività natalizie e felicità per l’anno che verrà.

La Pro Lugo
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Servizi online
Il Comune a portata di click!

I cittadini del Comune di Lugo di Vicenza possono ottene-
re e consultare alcuni tra i certificati anagrafici più impor-
tanti e richiesti in modo veloce, gratuito e senza doversi 
recare presso gli uffici comunali.
Dalla home page del sito del Comune di Lugo di Vicenza 
basta cliccare su “SERVIZI On-Line” per poter accedere a 
tre diverse sezioni:

1. Cittadino
Sezione attivata direttamente dal Comune di Lugo di 
Vicenza, permette di accedere ai servizi di certificazione 
anagrafica e di prendere visione dei propri dati anagrafi-
ci, elettorali, IMU o relativi alle proprie pratiche edilizie.

2. Istanze On-Line
Sezione attivata direttamente dal Comune di Lugo di 
Vicenza, permette la compilazione e l’invio telematico 
di istanze all’amministrazione direttamente via web (es. 
mensa, doposcuola, trasporto scolastico, abbruciamen-
to ramaglie, certificato di destinazione urbanistica, per-
messo transito su strada silvo pastorale, …). 

3. Certificazione ANPR
È il nuovo servizio dell’Anagrafe Nazionale della Popo-
lazione Residente (ANPR) del Ministero dell’Interno e 
permette di scaricare alcuni certificati per proprio conto 
o per un componente della propria famiglia (es. certificato 
anagrafico di nascita, di residenza, di stato civile, di fami-
glia, …). Per accedere all’ANPR collegarsi al sito: https://
www.anagrafenazionale.interno.it/servizi-al-cittadino/

• Per i certificati digitali non si dovrà pagare il bollo e 
saranno quindi GRATUITI.

• Potranno essere rilasciati anche in forma contestuale 
(ad esempio cittadinanza, esistenza in vita e residenza 
potranno essere richiesti in un unico certificato).

• Se la richiesta è per un familiare verrà mostrato l’elen-
co dei componenti della famiglia per cui è possibile 
richiedere un certificato.

• Il servizio consente di visionare l’anteprima del docu-

mento per verificare la correttezza dei dati e di poter-
lo scaricare in formato pdf o riceverlo via mail.

• I servizi On-Line saranno continuamente aggiornati 
e arricchiti per poter garantire un’offerta sempre più 
ricca di possibilità.

Si ricorda che, per accedere a questi servizi, 
è necessario essere in possesso di SPID, CIE 
o CNS.

Segui Comune di Lugo di Vicenza su FB!
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LORIS DALLA COSTA - SINDACO

Urbanistica - Unione Montana e Progetti 
Intercomunali - Bilancio - Personale
Martedì e Giovedì - dalle ore 17:30 alle 18:30
(riceve previo appuntamento con Ufficio Segreteria)

ROBERTO RABITO - VICESINDACO

Lavori Pubblici - Viabilità - Edilizia Privata - 
Patrimonio
(riceve previo appuntamento con Ufficio Segreteria)

STEFANIA CAROLLO

Cultura - Pubblica Istruzione - Politiche
Giovanili - Politiche per l’Inclusione e l’Integrazione
(riceve previo appuntamento con Ufficio Segreteria)

GIOVANNI DAL PONTE

Ambiente - Protezione Civile - Sport
(riceve previo appuntamento con Ufficio Segreteria)

EMANUELA RANZOLIN

Servizi Sociali, alla persona e alla famiglia
(riceve previo appuntamento con Ufficio Segreteria)

ORARIO RICEVIMENTO 
AMMINISTRATORI

Info e numeri utili AREA AMMINISTRATIVA

Seguici sulla pagina Facebook Comune di Lugo di 
Vicenza o iscriviti al canale Whatsapp Lugo informa 
al 334 1102960 per rimanere sempre aggiornat*

RAGIONERIA E TRIBUTI 
Tel. 0445 860542 Int. 2

     Mattino  Pomeriggio
Lunedì  10:00-12:30          /
Martedì           /   17:00-18:30
Giovedì   08:30-12:30  17:00-18:30
Venerdì   10:00-12:30         /

AREA FINANZIARIA

EDILIZIA PRIVATA - URBANISTICA - LAVORI 
PUBBLICI
Tel. 0445 860542 Int. 4

     Mattino  Pomeriggio
Martedì           /   17:00-18:30
Giovedì   08:30-12:30  17:00-18:30
Venerdì   10:00-12:30          /

AREA TECNICA

Tel. 0445 861477
e-mail: biblioteca@comune.lugo.vi.it

     Mattino  Pomeriggio
Lunedì          /   14:30-18:30
Martedì         /   15:00-19:00
Mercoledì         /   14.30-18.30
Giovedì   10:00-12:00          / 
Venerdì          /   14:30-18:30

BIBLIOTECA

UFFICIO SEGRETERIA
Tel. 0445 860542 Int. 3 - Fax 0445 861622

SEGRETERIA, PUBBLICA ISTRUZIONE, 
PROTOCOLLO
Tel. 0445 860542 Int. 3

ANAGRAFE E COMMERCIO
Tel. 0445 860542 Int. 1

      Mattino  Pomeriggio
Lunedì   10:00-12:30          /
Martedì           /   17:00-18:30
Giovedì   08:30-12:30  17:00-18:30
Venerdì  10:00-12:30          /

SERVIZI SOCIALI

L’Assistente Sociale riceve previo appuntamento telefonico 
al n. 0445 860542 Int. 5. 
Si può prenotare anche tramite mail all’indirizzo 
assistentesociale@comune.lugo.vi.it 

L’Assistente Sociale riceve in comune il:

     Mattino  Pomeriggio
Lunedì  09:30-12:30          /
Martedì           /   16:00-18:30
Giovedì   09:30-12:30          /
Venerdì  09:30-12:30         /
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